

Paris, 25 de marzo de 1959

Sr. Don Félix Gordón Ordás
MEXICO D.F.

Querido don Félix:

Le adjunto una carta que, requiriendo contestación personal de usted, le remito original. Yo le acuse recibo hoy mismo, haciéndole saber que Vd. está todavía en América y que allí le remito la carta; le envío el folleto "Planes de Acción y de Gobierno" para que conozca mejor el pensamiento de Vd. y se dé cuenta de que se trata de negociaciones para un Gobierno provisional con soluciones transitorias.

Esto es derivación de una reunión del Grupo Interparlamentario, de que estará usted informado por Valera. Fuimos convocados por Irujo y allí encontramos, contra lo que es corriente, a los señores Xirau, Landaburu y Sauret, además de Alvarez del Vayo, Irujo, Valera, Maldonado y yo. El Sr. Irujo nos leyó un documento en el que declara intangibles los Estatutos de las regiones autónomas y se alza contra las bases de negociación que usted había propuesto y publicado ahora con el título de PLANES DE ACCION Y DE GOBIERNO por el sacrificio que en ellas se hace de tales principios, pretendiendo que ese documento fuese elevado a Vd. y al Sr. Presidente de la República en nombre del Grupo Interparlamentario. Valera contestó muy bien sobre el fondo e insinuó también la incompetencia del Grupo, que yo sostuve categóricamente. La función del Grupo Interparlamentario, por mucho que quiera extender su competencia, no puede llegar hasta eso. Naturalmente, el documento no se aprobó. Posteriormente parece ser que habiendo fallado la artillería gruesa ~~que~~ emplea el fuego fogusado.

No tengo que añadir nada más, pues desde ayer no ha habido ninguna otra novedad. Repito mis saludos y de mi familia a todos los suyos, con un fuerte abrazo de su buen amigo,